

# *Les championnats nationaux de volley auront lieu en décembre*

---



La Havane, 20 nov. (RHC)-. Les championnats nationaux de volley auront lieu du 3 au 12 décembre. Ce sera la dernière compétition du volley cubain cette année.

14 équipes, 8 chez les messieurs et 6 chez les dames, se disputeront ces championnats à Pinar del Rio, dans l'Ouest, et à Santa Clara, dans le centre, respectivement.

Les organisateurs des compétitions ont fait savoir que les éliminatoires se feront en un seul tour de tous contre tous et ensuite ce sera les finales.

Les joueurs viennent non seulement des équipes provinciales, mais encore des joueurs non inscrits à l'École nationale de volley.

Alors que les compétitions auront lieu neuf jours seulement, les organisateurs espèrent pouvoir recruter de nouveaux talents pour l'École nationale de volley.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/76368-les-championnats-nationaux-de-volley-auront-lieu-en-decembre>



**Radio Habana Cuba**